

Membuka Acara Festival Seni dan Budaya, Wawali Tikep Ajak Masyarakat Merajut Kebersamaan

Iswan Dukomalamo - MALUT.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 25, 2021 - 04:06



Wakil Walikota Tidore Kepulauan, saat membuka acara festival seni dan budaya di Kelurahan Ome

MALUT - Hadir dan membuka acara festival seni dan budaya di Kelurahan Ome Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan, Wakil Walikota (Wawali) Tidore Kepulauan, menghimbau dan mengajak kepada masyarakat Kota Tidore

Kepulauan khususnya Kelurahan Ome, untuk bersama-sama merajut kebersamaan, Jum'at (24/12/2021).

Wakil Walikota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen,SE., dalam sambutannya mengatakan, kegiatan festival seni dan budaya ini tidak hanya sekedar euforia meramaikan, tapi untuk membangun tekad keinginan generasi muda, menggali tradisi dan kearifan budaya lokal di Kota Tidore Kepulauan khususnya Kelurahan Ome.



Jadikan kegiatan ini sebagai salah satu motivasi dorongan kepada masyarakat ome, khususnya pada generasi muda, agar dengan kesadarannya bersedia merawat, menumbuh kembangkan warisan budaya sejarah di masa lampau.

"Sesuai tema kegiatan ini adalah untuk merangkul serta mempererat tali persaudaraan masyarakat Kelurahan Ome," pungkasnya.

Maka melalui kegiatan ini, diharapkan agar kita semua dapat mengimplementasikan nilai-nilai integritas, etos kerja dan gotong royong, sehingga mampu mempersatukan berbagai perbedaan yang ada diantara kita.

"Kepada panitia penyelenggara, agar pelaksanaan kegiatan festival seni dan budaya ini jangan hanya dijadikan sebagai kegiatan seremoni belaka, tapi hendaknya dilaksanakan setiap tahun agar menambah animo generasi muda dalam mengenali nilai budaya, dan juga menjadi wadah untuk saling bersilaturahmi sesama warga," harapannya.

"Tadi ketua panitia menyampaikan, salah satu motivasi pemuda dalam melaksanakan kegiatan ini untuk mempersatukan perbedaan masyarakat Ome paska Pilkada kemarin, kepada panitia dan seluruh masyarakat Kelurahan Ome, mari kita sama-sama merajut kembali kebersamaan ini, maju dan tidaknya Kelurahan Ome ini, bukan tergantung dari Walikota dan Wakil Walikota Tikep, tanpa dukungan dan kerja sama pemuda dan seluruh masyarakat Ome saya yakin dan percaya, pembangunan tidak akan terwujud. Maka dari itu saya berharap mari satukan persepsi demi kemajuan Kota Tidore Kepulauan,

khususnya Kelurahan Ome," ungkapnya.

Politisi jebolan PDIP yang biasa disapa Ayah Erik ini juga mengatakan, hari ini saya sebagai putra Tidore Utara, juga sebagai Wakil Walikota Tidore Kepulauan, saya memberikan apresiasi kepada pemuda yang menginisiasi kegiatan ini, kegiatan seperti ini kalau disponsori oleh pemuda, itu pertanda baik bagi kelurahan, karena pemuda adalah sosok penerus bangsa.

"Negara itu baik jika pemuda itu baik," kutipan kata Ir. Soekarno

"Dan hari ini pemuda Kelurahan Ome telah membuktikan itu, bahwa perbedaan yang kemarin itu sudah selesai, hari ini kita merajut kembali kebersamaan. Sekali lagi saya himbau kepada warga Kota Tidore Kepulauan khususnya warga Kelurahan Ome, mari kita rajut kebersamaan, mari satukan perbedaan untuk membangun Kota Tidore Kepulauan," tutupnya.